

Pressemitteilung

„Das war die Schule, an der wir die Chance bekommen haben unseren Abschluss zu machen“

150 Absolvent:innen aus zehn Bildungsgängen feierlich geehrt

25.07.2023

Eine festlich geschmückte Aula stellte den Rahmen für die Absolventenfeier 2023 dar. Eine fröhliche Stimmung belebte die gut gefüllte Aula. Die 150 Absolvent:innen konnten mit ihren Familien diesen großen Tag gemeinsam vor Ort feiern.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier durch die Schülerband Crazy Weekdays und Abiturientin Stephanie Hövermann, die am Flügel mit Stücken von Schumann und Chopin begeisterte.

„Ihr Abschluss ist ein riesiger Erfolg, auf den Sie alle stolz sein können. Nehmen Sie den Schwung mit, den Ihnen ihr Abschluss gibt.“, so Geschäftsführer Dr. Tobias Böcker. Er richtete die besten Wünsche für die zukünftigen Lebenswege an die Schüler:innen, die nun in ihre Zukunft starten werden. Einige bleiben der SRH Stephen-Hawking-Schule (SHS) weiterhin erhalten und streben weitere, höhere Bildungsabschlüsse an.

Schulleiter Thomas Bohnert begrüßte die Ehrengäste der Feierlichkeit, darunter Kai Kircher, Leiter Konzernrevision der SRH Holding, Sascha Lohwaßer, Geschäftsführer des SRH Berufsbildungswerks Neckargemünd, Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd sowie Jutta Hufnagel, Schriftführerin des Förderverein des SRH Bildungszentrums Neckargemünd.

Das Leben bot in den letzten Schuljahren viele Einschränkungen, wie Fernlernen, Hybrides Lernen, keine klassenübergreifenden Angebote und so weiter. „Trotz dieser Einschränkungen waren Sie erfolgreich und haben etwas Großes geschafft, nämlich ihren Abschluss. Das gilt es anzuerkennen und gebührend zu feiern.“, so Bohnert.

„Was bleibt sind die schönen Erinnerungen“, so Schülersprecherin Amelie Teufel in ihrer Rede. Sie betonte weiter, dass die SRH Stephen-Hawking-Schule, die Schule war „an der wir die Chance bekommen haben unseren Abschluss zu machen.“ Jegliche Einschränkung ist und war nicht relevant. Auf jeden wird individuell eingegangen und jeder wird wertgeschätzt und gesehen. Dafür sei sie unglaublich dankbar und zugleich stolz darauf an der SHR Stephen-Hawking-Schule ihren Abschluss gemacht zu haben.

Die Verleihung des Leistungs- sowie des Sozialpreises konnten auch wieder im Publikum stattfinden. Diese Auszeichnung ehrt Absolvent:innen für ihre außerordentlichen Leistungen im schulischen oder aber im gesellschaftlichen Bereich.

Diese ehrenvolle Aufgabe übernahmen Dr. Tobias Böcker, Geschäftsführer der SRH Stephen-Hawking-Schule, und Thomas Bohnert, Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule, hinsichtlich des Leistungspreises. Die Verleihung des Sozialpreises übernahm Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd.

Im Anschluss feierten die Absolvent:innen gemeinsam mit ihren Familien und Lehrkräften den gelungenen Abschluss im Rahmen von Bereichsfeiern in den einzelnen Bildungsgängen.

Alle Anwesende einte Stolz und Respekt für die großartigen Leistungen und Berücksichtigung der Gegebenheiten der letzten Jahre.

Fotohinweis:

- **Foto 1:** Preisträger: innen der Leistungspreisträger v.l.n.r. Thomas Bohnert (Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule), Dr. Tobias Böcker (Geschäftsführer der SRH Schulen).
- **Foto 2:** Preisträger:innen des Sozialpreises des Fördervereins der SRH Stephen-Hawking-Schule mit Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd.
- **Foto 3:** Am Klavier verzauberte Abiturientin Stefanie Hövermann mit Schumann und Chopin.



Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.